

ABSTRAK

Bilqis Maharani : *Pengaruh Dividen Payout Ratio dan Leverage Terhadap Book Value Pada Perusahaan yang Tercatat di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) (Studi Perusahaan PT. Bumi Resources Tbk Periode 2013-2022).*

Penelitian ini di latar belakang oleh *Dividen Payout Ratio* dan *Leverage* memiliki dampak terhadap *Book Value* di PT Bumi Resources. *Book Value* dianggap sebagai parameter penting bagi investor atau calon investor untuk mengevaluasi performa perusahaan. Berdasarkan teori, *Dividen Payout Ratio* yaitu persentase laba yang dibagikan kepada pemegang saham umum dari laba yang diperoleh perusahaan. Sementara itu, *Leverage* adalah rasio yang dapat menunjukkan kemampuan dari suatu perusahaan untuk memenuhi segala kewajiban finansial dari perusahaan tersebut seandainya perusahaan tersebut dilikuidasi. Besarnya keuntungan perusahaan mengindikasikan semakin tinggi manfaat yang diberikan kepada para pemegang saham. Meskipun demikian, hasil perhitungan penulis tidak sesuai dengan harapan yang timbul dari konsep teoritis yang dilakukan.

Tujuan Penelitian ini adalah untuk (1) mengetahui seberapa besar pengaruh *Dividen Payout Ratio* terhadap *Book Value* di PT Bumi Resources secara parsial, (2) mengetahui seberapa besar pengaruh *Leverage* terhadap *Book Value* di PT Bumi Resources secara Parsial, dan (3) mengetahui seberapa besar pengaruh *Dividen Payout Ratio* dan *Leverage* terhadap *Book Value* secara simultan pada PT. Bumi Resources Periode 2013-2022.

Penelitian ini menggunakan Metode strategi kuantitatif dengan analisis deskriptif. Data yang dipergunakan bersumber dari laporan keuangan PT. Bumi Resources selama periode 2013-2022. Analisis yang dilakukan menggunakan metode regresi linier berganda, uji T, dan uji F untuk mengevaluasi pengaruh variabel secara parsial maupun simultan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa (1) *Dividen Payout Ratio* secara parsial tidak memiliki pengaruh terhadap *Book Value* dengan nilai Koefisien Determinasi sebesar 1,1% sedangkan 98,9% sisanya dijelaskan oleh faktor lainnya. Selanjutnya (2) *Leverage* secara parsial tidak memiliki pengaruh terhadap *Book Value* dengan nilai Koefisien Determinasi sebesar 0,6% sedangkan 99,4% sisanya dijelaskan oleh faktor lainnya. Kemudian secara simultan diketahui bahwa (3) *Dividen Payout Ratio* dan *Leverage* tidak memiliki pengaruh terhadap *Book Value* pada PT Bumi Resources Periode 2013-2022 dengan nilai Koefisien Determinasi sebesar 1,5% dan 98,9% dijelaskan oleh faktor lainnya. Dalam Konsep Manajemen Keuangan Syariah hasil ini sesuai dengan prinsip-prinsip Syariah.

Kata Kunci: *Dividen Payout Ratio, Leverage, Book Value*